



NP 2º/23 Mayo | JOSÉ BELLO
Rally Islas Canarias

José Bello y Cristian González, preparados para el 47 Rally Islas Canarias

2/5/2023

Hoy martes, con motivo del Tuesday Test, el piloto tinerfeño ha podido volver a tomar contacto con el Peugeot 208 Rally4 de Sports & You Canarias. Después de esta jornada de pruebas, Bello y González seguirán con el reconocimiento de los tramos cronometrados, los cuales tendrán lugar justo antes del pistoletazo de salida en la noche del jueves 4 de mayo.



La espera llega a su fin. José Bello y Cristian González ya están preparados para disputar la prueba que en 2023 es la más importante a nivel nacional: el 47 Rally Islas Canarias. Los tinerfeños disputarán su primera cita en Gran Canaria, una prueba puntuable para el FIA European Rally Championship y el Supercampeonato de España, además de formar parte del calendario regional de rallies.



Por tercera vez, José Bello se pondrá a los mandos de un Peugeot 208 Rally4 de Sports & You Canarias, pero esta vez en una cita con una notable repercusión y con una masiva presencia de aficionados de todos los rincones del mundo que disfrutarán con un espectáculo de primer nivel.

De ese ambiente se ha empapado hoy el piloto tinerfeño, que ha aprovechado el Tuesday Test programado por la organización de esta prueba europea para ir ultimando detalles en la unidad que utilizará a partir del próximo jueves.

“Hemos soñado durante mucho tiempo con la posibilidad de formar parte de una semana tan increíble como ésta”, explica el piloto, José Bello. “Vamos a tratar de disfrutar la experiencia, pero sobre todo queremos aprender todo lo posible. Por delante tenemos una importante variedad de tramos, en muchos casos con una distancia considerable, así que correr el ‘Islas Canarias’ será todo un máster”, apunta el tinerfeño, que ya mira hacia los intensos días que a partir de ahora tiene por delante.

La acción comenzará, precisamente, el jueves 4 de mayo con la celebración de la súper especial denominada ‘Las Palmas de Gran Canaria’ (21:05 h), un trazado urbano en el que se esperan más de 20.000 personas a lo largo de sus 1,88 km de recorrido. Nada menos que cerca de 9.000 de ellos estarán en el interior del Gran Canaria Arena, por donde discurrirá una parte del tramo como gran novedad en la presente edición.

El 47 Rally Islas Canarias seguirá al día siguiente con ‘Gáldar’ (14,95 km a las 10:28 h y 15:20 h), ‘Tejeda’ (10,41 km a las 11:21 h y 16:13 h) y ‘Santa Lucía’ (19 km a las 12:11 h y





17:03 h), para finalizar el sábado con el paso por 'Aruacas' (8,99 km a las 9:49 h y 14:19 h), 'Moya – Valleseco' (27,74 km a las 10:37 h y 15:07 h) y 'San Mateo – Valsequillo' (13 km a las 12:05 h y 17:05 h).

El equipo de José Bello cuenta con el apoyo de Grado Instalaciones, Ángel Bello, FerroGrupo, Karltec Servicios, Amorela Beauty Salón, Kukimbía Shop, Carnicería – Charcutería Rivher, Muebles MLC, Only Man Santi Pérez – Barbershop, Bar Baldo, Artemi Motor – Taller de Mecánica, además de la colaboración de la Asociación Pequeño Valiente, Sports & You Canarias, ZH Motorsport y Escudería Hierro Sur.

